
2018-2019年度野々市RCスローガン「基礎代謝量を上げよう！」

第1898回 2019.5.22

◆開会点鐘 12時40分
◆ロータリーソング斉唱「我等の生業」
◆会長挨拶 竹澤会長
◆本日のご来訪者
金沢市市長 山野 之義 様
秘書 筏井 哲 様
交換留学生 ジャーナさん
◆幹事報告 下原幹事
◆交換留学生最後の例会のご挨拶 ジャーナさん
◆委員会報告
・本日の出席率報告 73.17％
ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会 宮森 恒成 様

◆卓話
金沢市長 山野 之義 様
◆ﾆｺﾆｺBOX報告 上田 一治 様
◆四つのテスト唱和 硎野 哲也 様
◆閉会点鐘

卓話 金沢市長 山野之義 様

「市政にかける想い」
「アメリカの留学生にも分かるようにお話ししたいで
すね」とはじまりました山野市長のお話。
平成31年度（2019年度）、金沢市の新規事業につ
いて分かりやすくまとめていただいた資料をもとにお
話をされました。

Ⅰ 世界の交流拠点都市・金沢の実現
【重点戦略計画の推進】

Ⅱ スポーツ文化の推進と本物の文化継承・発信
【まちの個性を生かした施策の推進】

Ⅲ 地域コミュニティの醸成・充実と市民協働・交易
連携の推進

Ⅳ 地域経済の振興
【生産性の向上と働き方改革の実現】

Ⅴ 未来を担う子供施策の充実
Ⅵ 安全・安心なまちづくり

その他
市民生活と調和した持続可能な観光の振興
地域コミュニティ活性化基金の活用
市政130周年記念事業

以上の大きな事業についての予算規模を市が抱え
る債務（市債）を提示し、事業予算とのバランスにつ
いての説明、グローバルな視点での文化都市として
のまちづくり、スポーツ文化、モノづくり、働き方改革、
未来に向けた子供への施策など金沢市がめざす新し
い構想について詳細も交えお話しいただきました。
終わりに、市政130周年記念事業ついて市長の思い
と6月13日文化ホールでの記念式典からはじまる事
業内容を説明されました。
短い時間にも関わらず、詳細な内容をお話しいただき
誠に有難うございました。

卓話者：金沢市長 山野 之義 様



5月23日 中・長期計画プロジェクト委員会
6月2日 フレンドリーコンサート
6月9日 交換留学生ジャーナさん帰国
6月12日 新旧合同理事・役員会
6月26日 最終例会ゴルフコンペ

卓上の花：カラー
花言葉：乙女のしとやかさ
原産地：南アフリカ

【卓上の花ご購入者】
織部様、下原様、竹澤様、田嶋様

青少年奉仕月間

1,218,10141,00020

金沢市長 山野之義様
竹澤 山野市長ご多用の中、卓話ありがとうございます。ニコボックスへの寄付も合わせ

て御礼申し上げます。
下原 山野市長お忙しい中、卓話をありがとうございました。
織田 山野市長、本日はありがとうございました。
柳生 山野市長、本日の卓話ありがとうございました。【結婚・誕生記念】
元尾 市長さん御多忙の中、ありがとうございます。
松田 山野市長様、卓話楽しみにしてます。
本田 山野金沢市長、卓話有難うございました。
宮川 山野市長様、本日は忙しい中卓話ありがとうございました。
清水 山野市長、卓話ありがとうございました。
織部 我々野々市ロータリークラブにご列席いただきありがとうございます。
新保 本日は、山野金沢市長卓話ありがとうございます。
吉田康志山野市長、今日卓話ありがとうございました。
本村 山野市長、今日有難うございました。
中井 山野様、今日は楽しみにしておりました。
硎野 山野市長、卓話ありがとうございます。
上田、山口、松岡、西村

5月29日 第1899回例会
第四回家庭集会報告

6月5日 第1900回例会
会員卓話 中村啓二郎様

6月12日 第1901回例会
会長・幹事1年間の感想

6月19日 第1902回例会
各委員長1年間の感想

6月26日 第1903回例会
最終例会 於：和倉温泉のと楽

交換留学生ジャーナエイデールさん
今日が最後の例会でした


